

2013年秋 各地の仲間からの秋だより

2013.11.27.

- ★ 関東在住県尼37会メンバーで 立川市の昭和記念公園へピクニック 中埜和男さんのメール 2013.11.24.
- ★ 「県尼37会 ゴルフ会」の様子を伝える福良建三さんのメール 2013.11.24.
- ★ 2013年秋 県尼37会 《栄太郎・Baran Zacの会》に15名が参集 福良&中西メール 2013.11.25.
- ★ 11月2日 県尼創立90周年記念祝賀会 仲間メール



県尼37会ホームページにお便りください

これから寒くなりますが、無理せず 体調に気をつけて !!
来年3月7日 県尼37会 笑顔で であいましょう

★「県尼37会 ゴルフ会」の様子を伝える福良建三さんのメール 2013.11.24.



県尼37会 ゴルフ会 2013.11.20. 伏尾ゴルフ倶楽部で

県尼37会ゴルフ会は今年も11月20日(水)伏尾ゴルフ倶楽部で開催。今回は参加者が少なく2組(8名)でしたが天気も良く、楽しいゴルフ会でした。写真は左から本家・吉野・村上・福良・森(三木)・滝川(森川)上田・好村。次回は来年の5月の第3水曜日に開催する予定(場所は未定)です。幹事(世話役)を村上君と吉野君に担当してもらうことになりました。

(福良記)

★ 関東在住県尼37会メンバーで 立川市の昭和記念公園へ ピクニック

2013.11.24. 中埜和男さんのメール

県尼37会の皆さん 秋深し、今がサイコーとでも言えそうな季節ですが、お元気ですか？

関東在住の県尼37会メンバーで昭和記念公園(立川)にピクニックに行ってきました。(2013.11.16.)

1組野中(旧姓磯部)、5組中山、9組秋山・坂元・中埜の5人組でした。5組宮田(旧姓大田)はお筈の予定と重なって残念ながら不参加でした。

15000歩程、歩いたので健康を増進しましたが、昼から飲んでしまったので、トータルはチャラでしたが、昔話に花が咲き楽しい1日でした。



関東在住県尼37会メンバー 立川市の昭和記念公園ピクニック 2013.11.16.

お邪魔だとは思いますが、私がメンテしているHPに投稿した記事を紹介させていただきます。

- 「楽しい同窓会」 <http://fuwakukai12.a.la9.jp/Nakano/dousoukai-zanmai%20.htm>
- 「モロッコの風」 <http://fuwakukai12.a.la9.jp/Nakano/morocco/morocco-01.htm>

2013.11.24. 中埜和男

★ 宮田 美智子さんからの返信メール 2013.11.25.

11月16日の会に参加できなくてとても残念でした、楽しそうな写真、昼からの飲み会、いいですねえ。飲み会だけでも思いましたが、それもままならず、失礼いたしました。皆様と旧交を温めたかったです。いろんなものが、重なってしまして少し、セーブしなければと思う今日この頃です。次回は、ぜひ参加したいです。 宮田 美智子



★ 2013年秋 県尼37会 《栄太郎・Baran Zacの会》に15名の仲間が参集 福良&中西メール 2013.11.25.



2013年秋 県尼37会 栄太郎の会 2013.11.24.夕 三宮“栄太郎”で

後列：金子 坂本 辻 坂本(憲) 九鬼 村上 吉田 中西

前列：寺岡 村山 福良 牧田 本家 阪本(忠) 山田

11月24日(日)夕 神戸三宮生田神社前の阪本忠彦君の店串焼「栄太郎」に15名の仲間が参集。

久しぶりの出会いに大いに飲んで 古き青春の日々と仲間
 尼崎そして今のこと 話題は毎度ながら次から次へ。
 また、福良・本家両君が県尼球児の支援指導に通い始めたと
 聞く。うれしいはなし。 牧田君も赤パンのラグビー現役。
 頭が薄くはなってきたが、みんな元気。笑顔の再会が活力に。

気がつくともう夜遅く。 恒例の生田神社前で写真を撮って
 また、来年3月7日の県尼37会で出会おうと約して散会。
 心地よい千鳥足で帰ってきました。 (中西記)



2013年秋 県尼37会 栄太郎の会 2013.11.24.夕 三宮“栄太郎”で
 久しぶりの出会いに 大いに飲んで 話題は毎度ながら 次から次へ 笑顔の再会が活力に…… ビンボケで大きくできずごめん



2013年秋 県尼37会 栄太郎の会 2013.11.24.夕 三宮“栄太郎”で
 後列：金子 坂本 辻 坂本(憲) 九鬼 村上 吉田 中西
 前列：寺岡 村山 福良 牧田 本家 阪本(忠) 山田

★ 11月2日 県尼創立90周年記念祝賀会 仲間メール

11月2日の創立90周年記念祝賀会で35回生の皆さんと久しぶりにお会いして色々話ができ楽しかったです。次回は来年の3月7日に是非参加して皆さんとお会いしたいと思います。今後とも宜しくお願いします。 2013.11.4. 志水健一

尼崎市吹奏楽団の演奏に合わせた校歌と応援歌による幕開け。応援歌「われらは更に勢いたち 牡獅子のごとく行かん」との精神のもと、県尼の輝きが増していくことを願いつつ、みんなが大声で歌い感動の一瞬。はつらつとした先輩からパワーをもらった90周年記念祝賀会、写真を眺めながらみんな生き生きしている姿がうれしい。 2013.11.10. 土井一孝

90周年記念式、苦労様でした。県尼通信、拝見しました。配信、ありがとうございました。OB37会、16人も、参加されたようですね。次回「100周年」(80歳)には、是非とも参加したいですね。(80周年は、参加しました。) 2013.11.15 金子克己



県立尼崎中学・高校創立90周年記念祝賀会 出席した昭和37年卒一同 2013.11.2.



県立尼崎中学・高校創立90周年記念祝賀会 2013.11.2. 尼崎 都ホテルニューアルカイクにて



県立尼崎中学・高校創立90周年記念祝賀会 2013.11.2. 尼崎 都ホテルニューアルカイクにて

県立尼崎中学・高校創立90周年記念祝賀会 2013.11.2. 尼崎 都ホテルニューアルカイクにて